

任命・推薦

▼教育委員会委員

再任



根本 勇一 氏

▼人権擁護委員

再任



大竹 喜士郎 氏

議員表彰

▼議員25年以上特別表彰

(全国市議会議長会)  
(茨城県市議会議長会)

鴻巣 義則 議員



まちかどトピックス

10月6日に大宮小学校で、小学生と地域の方が一緒に参加する「大宮大運動会」が開催されました。

令和7年度より、大宮小学校が龍ヶ崎小学校と統合することから、長年にわたり開催されてきた、小学校と地域合同の大宮大運動会は、今年で最後となります。

創立149年となる大宮小学校の最後にふさわしい地域一体となった運動会になりました。



▲明治43年当時の大宮尋常小学校

編集後記

龍ヶ崎と私の縁は、福岡県立伝習館高校（江戸時代柳川藩の藩校）を卒業し、上京した頃から始まるような気がする。音大3校を受験して落ち、神奈川県の新設音大に願書提出するが、3月末の当日、インフルエンザで受験できず。失意の中、4月初め都内で、教職の免許状を取得できる音楽専門学校に合格。2年で卒業。そこは文京区後楽園の近くで、水戸藩の江戸屋敷跡だったと、30年後に気がついた。4年の音大に合格していたら、今龍ヶ崎にいないと思

う。1606年（伊達領龍ヶ崎）より、2006年が伊達領400年だったが、それまで龍ヶ崎と縁があるとは知らなかった（1987年転入して市民）。伊達一万石の龍ヶ崎と、伊達政宗の孫姫が將軍家光の養女として嫁いだ柳川藩立花家。不思議な縁だと思

います。  
40代に市議を2期務め、今期再び議員として、議場に立つ機会を頂きました。この20年間に学んだ知識と経験が、役に立つことを願っています。  
藤木 妙子 記

次の議会

令和6年第4回定例会は

12月4日

開会予定です

広報委員会

- |      |       |
|------|-------|
| 委員長  | 後藤 敦志 |
| 副委員長 | 後藤 光秀 |
| 委員   | 金剛寺 博 |
| 委員   | 藤木 妙子 |
| 委員   | 櫻井 速人 |
| 委員   | 加藤 勉  |

